

L'AHS décerne la distinction 30e anniversaire à Fidel Castro



La Havane, 19 oct. (RHC).- L'Association des Jeunes artistes cubains a décerné sa distinction 30e anniversaire à Fidel Castro, leader historique de la Révolution cubaine.

Miguel Diaz-Canel, premier vice-président cubain, Abel Prieto, ministre de la Culture et Rubiel Garcia, président de l'AHS ont présidé la cérémonie effectuée au mémorial José Marti de notre capitale.

Rubiel Garcia a assuré que cette reconnaissance spéciale pour le Commandant en Chef rend hommage à celui qui a été et qui reste une source d'inspiration pour l'avant-garde culturelle de notre pays.

D'importantes personnalités de la culture cubaine dont Alicia Alonso, directrice du Ballet National de Cuba, Roberto Fabelo, artiste peintre, Roberto Fernandez Retamar, poète et essayiste, directeur de la Casa de las Americas,

Graciela Pogolotti, intellectuelle cubaine, Eduardo Torres Cuevas, directeur de la Bibliothèque Nationale, Armando Hart, directeur du programme pour la diffusion des idées de José Marti et Eusebio Leal, historien de La Havane, se sont également vues remettre la distinction pour le 30e anniversaire de l'Association des Jeunes artistes cubains.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/109268-lahs-decerne-la-distinction-30e-anniversaire-a-fidel-castro>



Radio Habana Cuba